

Aiways startet in der Schweiz

Der chinesische Hersteller Aiways erweitert sein Vertriebsnetz auf die Schweiz. Das Unternehmen gab bekannt, für den Verkauf in der Alpenrepublik mit dem Automobil Groß-Importeur Alcomotive zusammenzuarbeiten. Erstmals präsentieren sich zwei Aiways U5 ab heute auf der bis Sonntag dauernden Auto Zürich. Für Schweizer Kunden wird das Elektro-SUV Anfang 2022 erhältlich sein. Der U6 soll noch im Laufe des ersten Quartals folgen. (aum)

Bilder zum Artikel



Aiways U5.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Aiways
